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国際ロータリー 第2740地区

本日の出席率 82.5％

前々回の修正出席率 100％

会員数　　　　　　40名
出席　　　　　　　33名
欠席 (免責0名 )       7名
ビジター  　　　　   0 名

出席　　　　　　　 31名
メークアップ　　　   9 名
出席規定除外　　　　0名
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様こんにちは。風邪をひかれてないでしょうか。先
週は大変な一週間でした。

歴史に残る前代未聞の岩政幹事の卓話に始まり、週末は
大変な大雪でしたね。佐世保では数年ぶりの大雪で、昼間
から雪が積もる事など佐世保では珍しく、前代未聞の大雪
でした。大雪で色々ハプニングがあった方は、是非ニコニ
コで発表してください。

私は、3日間の雪で大変な還暦祝いを経験しました。まず、
金曜日の午前中は先週の素晴らしい卓話の余韻で、二日酔
い状態の岩政幹事と川島千鶴君等仲間７人で、護衛艦「さ
わぎり」に乗船し、「海軍さんのカレー」を食べに行ってき
ました。船上は凍える寒さで、岩政幹事はいっぺんに二日
酔いがさめたみたいでした。その日の夕方、佐世保北高の
同級生6人夫婦同伴12人で、世知原の山暖簾に泊まり込み
での自分たち同士で祝う還暦祝いに、竹本慶三君と車で
行っていますと、もう矢峰付近から雪が降り始め、やっと
のおもいで山暖簾に着いてホットした途端、明日朝帰れな
くなるから、柚木のＪＡの駐車場まで下りてくださいとの
事。車で下山し、そしてマイクロバスで、また山暖簾に戻
りました。もう外は真っ白でしたが、雪の降りしきる中の露
天風呂は最高でした。奥様達から頂いた還暦祝いの品が、

皆

なんと牛のマーク入りの赤いパンツ (！ ) でした。早生
まれで、還暦でもない竹本慶三君も一緒に、6 人赤いパ
ンツをはいて記念写真を撮りました。

そして土曜日、雪の降る景色を見ながら佐世保に下りて
きました。会社から見える国道は、真っ白で大渋滞でし
た。その夜、連チャンで会社の建築関係の新年会兼還暦
祝でしたが、あの大雪で大変なことになりました。セン
トラルホテルはキャンセルがきかず、三分の一が欠席、
また三分の一が大遅刻。45分遅れで池永隆司君の司会、
発起人田代博之君の挨拶でやっと始まり、２時間掛けて
歩いて来られた方、車で3時間掛けて来られた方、バス
で来られた方、生まれて初めてＭＲ線に乗って来られた
方。高松君は、電車が超満員で 3 台乗り過ごして来た、
と様々でした。雪の時は、電車が一番だと解りました。
話題は、何をする時もいつも「お騒がせの指山」と、「大
雪の話題」で大盛り上がりでした。感謝！感謝！で一生
記憶に残る還暦祝いでした。出席して頂いた佐世保中央
ロータリークラブの皆さん、指山建築ファクトリ－・ファ
ミリーのメンバーは、さすがに一人の欠席もなく本当に
感謝致します。帰りは、どの様にして帰られましたか？
実は私、厄入りの時も大雪でした。私のこれからの人生
を予感するような、思い出深い還暦祝いでした。

そして翌日日曜日は、それを振り払うため、黒髪山の厄
払い・開運豆まき祈願に、行ってきました。雪の中、裸
足で雪の冷たさに耐え、火の中を裸足で渡る火渡りの儀
式と豆まきを終え、気持ちが清められ波瀾万丈の還暦祝
いの３日間でした。２月１２日の延寿会が、何事もなく
行えるのを祈るばかりです。

本日の卓話は、私の職業です。毎回楽しみです。長くな
りましたが会長挨拶と致します。

佐世保中央ロータリークラブ ©
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1月誕生日会員

12月結婚記念日会員

1月14日　大久保　厚司＆ゆりえご夫妻

昭和33年1月1日　  本田　実 君
昭和27年1月8日　  日高　操一郎 君
昭和32年1月12日　浅野　訓一 君
昭和39年1月23日　瀬戸　浩 君
昭和34年1月28日　崎山　信幸 君
昭和25年1月30日　竹本　慶三 君

※1月1日の誕生花　  マツ
　1月8日の誕生花　  ははこぐさ
　1月12日の誕生花　ラケナリア
　1月23日の誕生花　まんりょう
　1月28日の誕生花　レペトスペルマム
　1月30日の誕生花　ペペロミア
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ニコニコボックス

卓話： 職業奉仕委員会担当／私の職業

本日の合計　　　　　　  6,000円
本年度の累計　　　　 616,500円

先日の雪にはびっくりしました。早いものでもうすぐ 2月になろ
うとしています。私達が子供の頃は11月の終わりから12月にか
けて、とても寒く雪もその頃にふっていた様な気がします。季
節がずれて来ているのではないでしょうか。2/1には唐津でＩＭ
が開催されます。又4/11・12には大村でＲＹＬＡ（ライラ）の案
内も来ております。将来を託す若者達と私達との研修会ですの
でふるってご参加下さい。

＊指山 康二会長・崎元 英伸副会長・岩政 孝幹事

５０だ！５０だ！５０だァーーーー！平均寿命80歳に後、30年！
世界一の長寿大国日本、人生100として後、50年！ん～まだま
だこれからです。気力・体力を充実させて、再チャレンジに向
けて頑張ってまいります。皆様方のご指導をよろしくお願い致
します。・・・・誕生祝い、ありがとうございます。

＊崎山 信幸君

お誕生祝い、ありがとうございます。
＊浅野 訓一君・瀬戸 浩君

西村　浩輝君／(有 )保険サークル

・財団法人 ロータリー米山記念奨学会

先週土曜日の大雪の時、皆さん
は車の運転をされましたでしょう
か？ 私は心配しました。事故を
起こされていないだろうかと。保
険代理店としてはそれ以上に私
のお客様が車の運転をしないよ
うにと祈っておりました。保険業
界の変わりようは目を見張るもの
があります。業界第一位を保っ
てきた TOKIOマリンも、来年には三井住友・あいおい・
日生同和の３社合併により、その位置を譲ります。その
東京海上日動も通販会社設立に舵を切り、携帯を使っ
たモバイル・ネットなどのビジネルモデルを作ろうとし
ています。保険のビジネス環境はものすごいスピード
で変化しつつあり、２～３年先のことも予想できない
状態で、私ども代理店は右往左往していますが、お客
様を守る安心品質を向上させることが保険人（ほけん↗

1.　例会変更

2.　来信

幹事報告

2 月 3日 ( 火 )12：30～→2月 3日 ( 火 )18：30～
雑魚屋／長寿会のため
2月 10 日 ( 火 )
休会／定款第 6条第 1節により

佐世保西ロータリークラブ

2 月 16 日 ( 月 )12：30～SHINWA ART GALLERY
職場訪問例会のため ( 親和銀行本店別館 9F・10F)

佐世保北ロータリークラブ

2 月 17 日 ( 火 )12：30～→2月 17 日 ( 火 )18：30～
ホテルヨーロッパ・吉翠亭／Ｍr.&Mrs. 同伴例会のため

ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

確定申告用受領証送付の件

・高城 昭紀ガバナーエレクト
国際協議会（サンディエゴで開催）よりのおたより

・大村北ロータリークラブ
第 30回ロータリー青少年指導者養成セミナー (RYLA)
開催のご案内
日　時：4月11日(土)～4月12日(日)
会　場：深沢義太夫記念館及び大村市野岳湖周辺及び長崎
　　　  観光ホテル及び大村商工会議所
参加者：各クラブ一般青年3名以上、ロータリアン3名以上

・(株 ) オクトン
2009～2010年度国際ロータリーのテーマ／例会場掲示
幕頒布のお知らせ



WEEKLY REPORT
cooperate with パソコン倶楽部editorial staff：出席・週報委員会

事務局：〒857-0872佐世保市上京町3-2 セントラルホテル佐世保419号室　TEL.0956-25-5595/FAX.0956-25-3445　E-mail chuo.rc@theia.ocn.ne.jp　ホームページURL：http://www.sasebochuo-rc.jp/

第868回例会　平成21年1月29日(木 ) p.3

週報担当：芥川　浩一郎 君

びと）の心得だと思っております。事故を起こさないの
が一番ですが、起こさせない運動もしていただければ、
私ども保険人は大助かりです。雪が降ったら、「車を運
転しない。タクシーを使う。」これが職業奉仕の一つだ
と思っていただければ幸いです。

その他疾患を診ています。一般診療ですが、風邪や胃
腸炎、高血圧や呼吸不全、ホルモン異常等なんでも来
院されます。最近はインフルエンザが多く、多数の患
者がみえます。診療は感染予防に注意しております。
次に 1 次救急対応ですが、基幹病院が重症救急対応す
るため、私たち一次診療対応を行い基幹病院への負担
を多少でも軽減しております。重症対応も行い、昨年
度は心筋梗塞や脳卒中等 20名を初期救急対応し、全員
無事搬送できています。ご高齢・がんの方に在宅診療
を行っており、ご本人・ご家族には喜ばれます。消化
器内視鏡検査も、すこしずつ検査件数を伸ばしており
ます。医療関係なので自己管理も行っており、これか
らも地域医療に力を注ぎます。

食料品の卸売りで、食料品（砂糖・
小麦粉・穀物）及び水産用配合
飼料（タイ・ハマチ）等の販売を
いたしており、製造業者を相手に
致しています。

私の職業は「記念品・贈答品」
業種です。業界ではシャディー
が 1,000 億円の売り上げになり
ましたが、UCC へ「身売り」を
いたしました。規制緩和で競争
激化となり、「葬儀社」にやられ
てしまいました。即日返しでは、
包み金が 3000 円が多いのです
が、2,000 円位のお返しをして、
足が出る。一万円以上は二重になり、費用が３０万円
～５０万円になってしまいます。「記念品・贈答品」
業界は遅れた業界 です。企業は大変です。

次回例会　　2月  5日(木)　12：30～
次次回例会　2月12日(木)　18：30～

富永　博美君／(株 )富永

鶴田　明敏君／(株 )つるや本店

先日の「大雪」では、赤崎から
歩いてセントラルホテルまで参
りました。約一時間かかり、指
山会長の還暦祝賀会へ、なんと
か出席できました。各地で、車
が乗り捨てられ大変でした。最
初「内装」で、スタートしました。
建設業界は不況ですが、昨年は
東京が減って来て、都内でも暮

れまでに 40～50 社が倒産し、新規にも誕生していま
すので、現状では総数が変わりません。不況をチャン
スと考えて、工事の計画がある方は、今の不況時が良
いとオススメいたします。

南部　建君／(株 )ナンブ

中村　貴君／ (医 ) 英尚会中村内科

皆さんこんにちは。大雪にも見
舞われ、インフルエンザも猛威
をふるっています。皆さんも風
邪にはお気をつけください。私
は、早岐でかかりつけ医をして
おります。専門は消化器ですが、
住宅地である佐世保市南部は、
市中心部と違い、専門診療だけ
を行うことはできず内科一般、↗

memo.
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